
関西国際空港第２滑走路供用開始についてのコメント 

 

関西国際空港が日本初のグローバル・スタンダードな、アジア・ゲート

ウェイ空港としての機能を持つことは、今後、アジアの成長ダイナミズ

ムを取り込む京都企業にとっても、海外観光客を誘致したい京都の観光

関連産業にとっても歓迎するとともに、利用促進を図りたい。 

２４時間完全フルオープン、２本の4,000m級平行滑走路の利点を生かし、

利用者ニーズに応える路線の開設と増便に取り組み、旅客・貨物のハブ空港

の役割を果たし、加えて、今後、国内線離発着便を増やすことで、名実とも

にハブ空港として発展していくことを期待する。 
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